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								General Information
Company Name: Dat-Corp Digital LTD
Legal Form: LTD
Share Capital: $10,000
Registered Office:
71-75, Shelton Street, Covent Garden, London, WC2H 9JQ, UNITED KINGDOM
Registration Number: 14826910
Contact
Phone: +447537132547 Email Address: contact@dat-corp.com Publication Director: Harivelo Andry
Website Hosting:
Hosting Provider: Dot.mg
Address: H 119 bis, Idoho, Miadana, Alasora, Antananarivo 103, Madagascar
Phone: 0328543448 – 0341174314 Email Address: sales@dot.mg
Intellectual Property:
The content of this website (text, images, videos, etc.) is protected by copyright and other laws related to intellectual property. Any unauthorized reproduction, distribution, modification, or use of the content is strictly prohibited without the written consent of Dat-Corp Digital.
Personal Data Protection:
Dat-Corp Digital is committed to protecting the confidentiality of personal data collected on its website. The collected information will only be used for specific purposes and will not be disclosed to third parties without prior consent. For more information, please refer to our privacy policy.
External Links:
This website may contain links to external websites. Dat-Corp Digital assumes no responsibility for the content or privacy policies of these external websites.
Limitation of Liability:
Dat-Corp Digital strives to ensure the accuracy of the information provided on this website. However, we cannot guarantee the absence of errors or omissions. By using this website, you agree to assume all risks associated with its use and release Dat-Corp Digital from any liability.
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Dat-Corp Digital's intellectual property includes all intellectual property rights, including but not limited to copyrights, trademarks, trade secrets, patents, technical knowledge, and industrial designs, related to our products, services, technologies, software, databases, designs, and other related elements.

Any unauthorized use of Dat-Corp Digital's intellectual property is strictly prohibited. Users of our products and services may only use our intellectual property for expressly authorized purposes and in accordance with applicable terms and conditions.

Dat-Corp Digital reserves the right to take appropriate measures to protect its intellectual property, including legal action if necessary.
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					What is a cookie?

A cookie is a small text file that is stored on your computer or mobile device when you visit a website. It allows the website to remember your actions and preferences (such as login, language, font size, and other display preferences) over a period of time, so you don't have to enter them again each time you return to the site or browse from one page to another.

How do we use cookies?

We use cookies to enhance your user experience on our website. The cookies we use do not collect personal information about you and cannot be used to identify you.

The types of cookies we use are as follows:

Functionality cookies: These cookies allow us to remember your browsing preferences, such as language and region, to enhance your user experience.

Performance cookies: These cookies allow us to collect information about how you use our website, such as the pages you visit most often and any error messages you may encounter. This information helps us improve the functionality of our website.

Targeting cookies: These cookies are used to display advertisements that are relevant to you and your interests, based on your browsing history.

How to control cookies?

You can control and/or delete cookies as you wish. To learn more about managing cookies, please refer to the help section of your web browser. Please note that deleting cookies may affect your user experience on our website.
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			 Privacy Policy


				
					At Dat-Corp Digital, we are committed to protecting the privacy of our users. This privacy policy explains how we collect, use, store, and share the information we gather from our users.

Information Collection

We collect personal information when you create an account on our website, use our services, communicate with us, or participate in surveys or promotions. The information we collect may include your name, email address, postal address, and payment information.

Information Usage

We use the information we collect to provide and improve our services, contact you when necessary, personalize your user experience, and provide you with relevant offers and promotions. We do not share your information with third parties for marketing purposes.

Information Storage

We store the information we collect for as long as necessary to provide our services and comply with our legal obligations. We take security measures to protect your information against unauthorized access, modification, disclosure, or destruction.

Information Sharing

We only share your personal information with third-party service providers who assist us in delivering our services. We require these third parties to adhere to our privacy and data security standards.

Changes to the Privacy Policy

We may update this privacy policy from time to time. We will notify you of any significant changes to this policy by posting a notification on our website or sending you an email.

Contact

If you have any questions or concerns about our privacy policy, please contact us at the following email address: contact@dat-corp.com.

Last Updated: 04-2023
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								Informations générales 

Nom de la société : Dat-Corp Digital LTD
Forme juridique : LTD
Capital social : 10 000 $
Siège social :
71-75, Shelton Street, Covent Garden, London, WC2H 9JQ, UNITED KINGDOM
Numéro d’immatriculation : 14826910

	Contact 
Téléphone : +447537132547 
Adresse e-mail : contact@dat-corp.com
Directeur de publication : Harivelo Andry

	Hébergement du site web :
Nom de l’hébergeur : Dot.mg
Adresse :
H 119 bis, Idoho, Miadana, Alasora, Antananarivo 103, Madagascar
Téléphone : 0328543448 – 0341174314.
Adresse e-mail : sales@dot.mg

	Propriété intellectuelle : 

Le contenu de ce site web (textes, images, vidéos, etc.) est protégé par le droit d’auteur et autres lois relatives à la propriété intellectuelle. Toute reproduction, distribution, modification ou utilisation non autorisée du contenu est strictement interdite sans l’accord écrit de Dat-Corp Digital.

	Protection des données personnelles : 

Dat-Corp Digital s’engage à protéger la confidentialité des données personnelles collectées sur son site web. Les informations collectées ne seront utilisées qu’à des fins spécifiques et ne seront pas divulguées à des tiers sans consentement préalable. Pour plus d’informations, veuillez consulter notre politique de confidentialité.

	Liens externes : 

Ce site web peut contenir des liens vers des sites web externes. Dat-Corp Digital n’assume aucune responsabilité quant au contenu ou à la politique de confidentialité de ces sites web externes.

	Limitation de responsabilité : Dat-Corp Digital met tout en œuvre pour s’assurer de l’exactitude des informations fournies sur ce site web. Cependant, nous ne pouvons garantir l’absence d’erreurs ou d’omissions. En utilisant ce site web, vous acceptez d’assumer tous les risques liés à son utilisation et vous dégagez Dat-Corp Digital de toute responsabilité.
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						La propriété intellectuelle de Dat-Corp Digital comprend tous les droits de propriété intellectuelle, y compris, mais sans s'y limiter, les droits d'auteur, les marques de commerce, les secrets commerciaux, les brevets, les connaissances techniques et les dessins industriels, liés à nos produits, services, technologies, logiciels, bases de données, conceptions et autres éléments connexes.

Toute utilisation non autorisée de la propriété intellectuelle de Dat-Corp Digital est strictement interdite. Les utilisateurs de nos produits et services ne peuvent utiliser notre propriété intellectuelle qu'à des fins expressément autorisées et conformément aux modalités et conditions applicables.

Dat-Corp Digital se réserve le droit de prendre des mesures appropriées pour protéger sa propriété intellectuelle, y compris des poursuites judiciaires si nécessaire.
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					Cette politique des cookies explique comment nous utilisons les cookies sur notre site web. En utilisant notre site web, vous acceptez l'utilisation des cookies conformément à cette politique.

Qu'est-ce qu'un cookie ?

Un cookie est un petit fichier texte qui est stocké sur votre ordinateur ou votre appareil mobile lorsque vous visitez un site web. Il permet au site web de se souvenir de vos actions et préférences (telles que la connexion, la langue, la taille de la police et d'autres préférences d'affichage) sur une période de temps, afin que vous n'ayez pas à les saisir à chaque fois que vous revenez sur le site ou que vous naviguez d'une page à l'autre.

Comment utilisons-nous les cookies ?

Nous utilisons des cookies pour améliorer votre expérience utilisateur sur notre site web. Les cookies que nous utilisons ne collectent pas d'informations personnelles vous concernant et ne peuvent pas être utilisés pour vous identifier.

Les types de cookies que nous utilisons sont les suivants :

	
Cookies de fonctionnalité : ces cookies nous permettent de mémoriser vos préférences de navigation, telles que la langue et la région, pour améliorer votre expérience utilisateur.


	
Cookies de performance : ces cookies nous permettent de collecter des informations sur la façon dont vous utilisez notre site web, telles que les pages que vous visitez le plus souvent et les messages d'erreur que vous pouvez rencontrer. Ces informations nous aident à améliorer le fonctionnement de notre site web.


	
Cookies de ciblage : ces cookies sont utilisés pour afficher des publicités qui sont pertinentes pour vous et vos centres d'intérêt, en fonction de votre historique de navigation.




Comment contrôler les cookies ?

Vous pouvez contrôler et/ou supprimer des cookies comme vous le souhaitez. Pour en savoir plus sur la gestion des cookies, veuillez consulter la rubrique d'aide de votre navigateur web. Veuillez noter que la suppression des cookies peut affecter votre expérience utilisateur sur notre site web.
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			Conditions d'utilisation du site 
		

				

					

		

							

		
				
						
					
			
								
				
							Veuillez lire attentivement les conditions d’utilisation de notre site web avant de l’utiliser. En accédant à notre site, vous acceptez implicitement ces conditions d’utilisation.
	Droits d’auteur


Tous les contenus présents sur ce site, y compris les textes, images, graphiques, logos, marques, etc. sont protégés par les lois sur les droits d’auteur. Vous n’êtes pas autorisé à reproduire, distribuer ou modifier le contenu sans autorisation écrite préalable de notre part.
	Responsabilité


Nous mettons tout en œuvre pour fournir des informations précises et à jour sur notre site web, mais nous ne pouvons garantir l’exactitude, l’exhaustivité ou la pertinence des informations fournies. Nous ne sommes pas responsables des erreurs ou omissions dans le contenu du site.
	Confidentialité


Nous prenons la protection de vos données personnelles très au sérieux. Toutes les informations collectées lors de votre utilisation de notre site web sont traitées conformément à notre politique de confidentialité.
	Liens externes


Notre site web peut contenir des liens vers des sites externes. Nous ne sommes pas responsables du contenu de ces sites et n’assumons aucune responsabilité quant aux informations qu’ils contiennent.
	Modifications des conditions d’utilisation


Nous nous réservons le droit de modifier ces conditions d’utilisation à tout moment et sans préavis. Il est de votre responsabilité de vérifier régulièrement ces conditions d’utilisation pour être informé des mises à jour.
En utilisant notre site web, vous acceptez ces conditions d’utilisation. Si vous ne les acceptez pas, veuillez ne pas utiliser notre site.
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			Politique de Confidentialité


				
					Chez Dat-corp Digital, nous sommes attachés à la protection de la vie privée de nos utilisateurs. Cette politique de confidentialité explique comment nous collectons, utilisons, stockons et partageons les informations que nous recueillons auprès de nos utilisateurs.

Collecte d'informations

Nous collectons des informations personnelles lorsque vous créez un compte sur notre site Web, lorsque vous utilisez nos services, lorsque vous communiquez avec nous ou lorsque vous participez à des enquêtes ou des promotions. Les informations que nous collectons peuvent inclure votre nom, votre adresse e-mail, votre adresse postale et vos informations de paiement.

Utilisation d'informations

Nous utilisons les informations que nous collectons pour fournir et améliorer nos services, pour vous contacter en cas de besoin, pour personnaliser votre expérience utilisateur et pour vous fournir des offres et des promotions pertinentes. Nous ne partageons pas vos informations avec des tiers à des fins de marketing.

Stockage d'informations

Nous stockons les informations que nous collectons aussi longtemps que nécessaire pour fournir nos services et nous conformer à nos obligations légales. Nous prenons des mesures de sécurité pour protéger vos informations contre tout accès non autorisé ou toute modification, divulgation ou destruction non autorisée.

Partage d'informations

Nous ne partageons vos informations personnelles qu'avec des tiers qui nous fournissent des services de support pour nous aider à fournir nos services. Nous exigeons de ces tiers qu'ils respectent nos normes de confidentialité et de sécurité des données.

Modifications de la politique de confidentialité

Nous pouvons mettre à jour cette politique de confidentialité de temps en temps. Nous vous informerons de toute modification importante de cette politique en publiant une notification sur notre site Web ou en vous envoyant un e-mail.

Contact

Si vous avez des questions ou des préoccupations concernant notre politique de confidentialité, veuillez nous contacter à l'adresse e-mail suivante : contact@dat-corp.com

Dernière mise à jour : 04-2023
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